

高森高校進路通信 - Upgrade 12月号 -

文責 進路指導部

I. 未来を創るのは今の積み重ねだ！ 3年生からのメッセージ

Upgrade 秋号でお知らせしたように、本校の受験生=3年生は、自らが決めた道に対し、自らの強みを活かして挑戦を続けています。一般選抜、総合型選抜、学校推薦型選抜試験への対策として、面接や小論文、学科試験の学習に加えて個別指導をお願いして走り回っていた姿は、1年生、2年生にはどのように映っていたでしょうか。まだまだ最上級生としての学びは続きますが、そんな先輩方から後輩達へメッセージをいただきましたので御紹介します。(一部抜粋)



・早めに進学先や就職先を調べて自分の挑戦したいことや好きなことを見つける！

Why? 大学調べをきちんと行うことで、自分が学びたいものを再確認し、将来の目標も踏まえて希望進路を決定したから。また、早めに調べておくと試験科目の勉強にも早くから取り組めるから。

・どのような状況でも自分に厳しくすること！

Why? 自分に厳しくする癖を付けておくことで、後から後悔することがなくなると思うし、甘える方向にいけなくなると思うから。最後は結局自分に返ってくることで頑張れば頑張るほど結果はついてくると思います。

・挑戦すること！資格は早めに取っておこう！明日やろうじゃなくて今やろう！

Why? 様々なことにチャレンジする中で、失敗や挫折を経験したり、自分と異なる考え方に会おうと思います。そこでの経験が自分自身の人生観や世界観を広げることに繋がったり、物事を多角的視点で考える能力が身についたりすると思うので様々なことに挑戦してみてください！

・全てはちりつも(塵も積もれば山となる)です！受験対策は早めがいいよ～って言われても今すぐに行動できないんならそんなもんです。本当に小さなことでもいいからこの早い時期からの対策が大切だと思います！英単語を少しでも覚えたり、進学先・就職先について調べたり今からでも出来ることは山ほどあります。今からできることを今することに意味があるので少しでも対策を始めましょう！

Why? 毎日の小さな積み重ねがいずれ大きな成果に繋がるから。進学・就職に向けての活動の中でひとつも無駄なものではなくて、自分の専門ではないなと思っていた講話が実は面接や小論文とかで役に立つとかあるから。あと、自分の経験として自分の中の理解を深めるためにもきちんと記録、記憶しておくこと！

抜粋でしか載せていませんが、やはり1年次、2年次で頑張っておけば良かった…という思いと、今の1年生2年生には「今しかできないことを積み重ねて欲しい!」という思いが溢れていました。1年生2年生は、これからどんなことに挑戦していきたいと考えていますか? 高森高校生の努力の糧をつなげていきましょう!

II. 上級学校への提出書類や就職試験質問を一部紹介します

A 大学

高校入学以降、学校内外での勉強以外の各種活動(科学オリンピック、文芸活動、社会活動、留学経験、部活動やボランティア活動等)や受けた表彰のうち主なものを時間の経過に沿って記入してください。

B 大学

これまでに、以下の事項に当てはまる経験があれば、その内容を具体的に説明してください。
①自主的に考え実行に移した経験について
②困難に直面した際に乗り越えた経験について
③他の人との協力によって達成した経験について

Q. 自己紹介と志望の動機
Q. インターンシップはどんなことを頑張った?
Q. グローカル・プロデュースとは?何をした?
Q. あなたの学校の校風は?
Q. 資格取得した理由は? などなど



これもほんの一部です。どれを答えるにしても、常日頃から自分自身と向き合い、目標意識をもって日々の学習や活動に参加しているのが大切だと思います。書類用、面接用に取り繕ったものではなく、みなさん自身の心から湧き出るものを表現したいですね。3年生の言葉にもあったように、様々な挑戦から得られる経験が、みなさんの力になると思います。冬休みのKSH発表会や各種ボランティアなど、普段の学校生活から一歩踏み出して、自分の可能性をどんどん広げていきましょう!



III. 県知事表彰～がんばる高校生～

県内各高校から「がんばる高校生」たちが集う表彰式に参加しました。学業優秀者、生徒会やボランティア活動に従事した者、甲子園球児や世界大会入賞者など、それぞれの分野で活躍した生徒が推薦されていました。県知事からは、「逆境の中にもこそ夢がある」という講話をいただき、夢を持ち、夢に向かって一歩踏み出してみるものの大切さを改めて実感することができました。受賞者に続き、高森高校のみなさんの益々の活躍を期待しています。

令和5年度 熊本県「がんばる高校生」表彰式



県知事講話

IV. がんばる高森高校生

11月は、1年生の遺構見学や、2年生の認知症サポーター養成講座などの学習行事がありました。残念ながら天候によりチャレンジ大会は中止となってしまいましたが、保護者の方々から豚汁を振舞っていただき、いつもより心も体も温くなるお昼休みでした。これから寒くなる季節ですが、熱いチャレンジ精神を持って日々の活動に取り組んでいきましょう!



遺構見学



チャレンジ大会日 ごちそうさまでした